

Granollers, 2 - Fabra Coats, 1

A pesar de realizar un gran encuentro, el Granollers venció con dificultades.

No gustó el Fabra Coats, que solamente vino a defenderse.

Però su mejor defensa la tuvieron en los postes, que devolvieron cuatro balones de gol.

Excelente arbitraje del Señor Tomé.

Ficha del partido

Alineaciones:

GRANOLLERS: García, Mario, Ramírez, Ochoa; Castillo, Taulats; Ortuño, Rodri, Julián, Pey y Esteve.

FABRA COATS: Fernández, Font, Serrat, Lázaro; Gárate, Moix; Cuevas, Ojeda, Vallis, Sáez y Bartra.

Árbitro: señor Tomé, bien.

Goles: 13 minutos: 0-1. Una indeseada de nuestra defensa, deja solo a Bartra ante García, que fusila a placer el primero y único gol visitante.

17 minutos: 1-1. Un jugador visitante, creemos que fue Gárate, desvió un balón con el brazo dentro del área. El correspondiente penalty lo lanza Ortuño muy colocado y logra empatar.

Segunda parte.

2 minutos: 2-1. Una magnífica jugada de la delantera local con pase final de Pey a Rodri que tirando fuerte y colocado bate a Fernández.

Córners: 13 contra el Fabra por 4 contra el Granollers.

Espectadores: Buena entrada.

Verdaderamente en los últimos encuentros jugados en nuestro terreno el Granollers no tiene lo que se dice suerte.

Recordemos el día del Tortoso en que este equipo, en el último segundo del partido, logró un empate que por méritos no había merecido, y el domingo pasado, en un tris estuvo de volver a repetirse la coincidencia.

Nadie discutirá el hecho de que al Granollers le faltó suerte para redondear un resultado de escándalo a su favor de haber terminado en las redes contrarias balones que eran goles cantados. Y decimos que fue falta de suerte, porque no fueron balones lanzados a tontas y a locas, sino llevados en jugadas verdaderamente magníficas de los delanteros blancos.

Recordemos que el Granollers tuvo media hora de juego en la segunda parte, sencillamente sensacional, con jugadas de todas las facetas y en las que continuamente se veía venir el gol.

Fueron unos momentos en los que el Fabra iba completamente a la deriva y sus defensas sacaban balones como podían y en los que los córners se sacaban continuamente sobre el marco, muy bien defendido por cierto, por Fernández.

EL FABRA SOLAMENTE VINO A DEFENDERSE

Esta fue la verdad, ya que de un

principio el equipo visitante, cerrado en una defensiva a ultranza, parecía contentarse con un empate y cuando, en jugada desgraciada de nuestra defensa, marcaron el gol, entonces aún arriesgaron más en su táctica porque para ellos era una gamba.

Indiscutiblemente que al equipo fabril lo vimos con las mismas cualidades y defectos que en otras temporadas, aunque en esta ocasión nos parecieron un poco más lentos. Su principal arma, la voluntad y derroche de entusiasmo, eso sí, lo prodigaron en gran escala. Por lo demás, pecaron de no profundizar en sus contraataques, que siempre dieron la impresión de lo más inofensivo.

Su mejor hombre lo tuvieron en el meta Fernández, quien a pesar de su veteranía, demostró hallarse en plenitud de forma física y reflejos. El batallar de Moix, la clase de Sáez y poca cosa más, fue lo que vimos individualmente en el Fabra Coats de este partido.

MAGNÍFICO PARTIDO DEL GRANOLLERS

Hubiese sido una tremenda injusticia que al equipo local se le hubiese escapado un punto, como por los últimos momentos del partido parecía que iba a ser y que algunos aficionados se temían. Ello, repetimos, hubiese sido una verdadera injusticia porque el Granollers

no solamente mereció la victoria, sino que además tenía que haberse producido con caracteres de goleada, pues el Granollers del domingo pasado fue todo un gran equipo, con clase, fibra y tesón.

INDIVIDUALIDADES DEL EQUIPO LOCAL

En el aspecto individual, diremos que García estuvo seguro y acertado en las intervenciones que tuvo.

Algo floja la defensa en algunos momentos del partido, dando facilidades excesivas a los delanteros contrarios. El juvenil Mario, empezó muy inseguro para afirmarse después. Ramírez, bien en los cortes, pero con algún fallo estrepitoso. Además, creemos le sobra un poco de fogaosidad temperamental en algunas jugadas. Ochoa sin la regularidad y eficacia de otras tardes, no pasó de discreto.

Bien la línea media, en que tanto Taulats, que tuvo una primera parte discreta, como Castillo que anduvo lento, en la segunda mitad, estuvieron a buena altura los dos.

La línea delantera tuvo a tres

hombres sencillamente magníficos: Julián, Rodri y Ortuño. Cada uno con sus peculiares características de juego, fueron un peligro constante para la integridad del marco contrario, ya que de haber tenido suerte en algunas jugadas, los goles hubiesen llovido en la portería de Fernández. A mucha distancia de los tres, aunque pusieron voluntad, Pey y Esteve.

Y a propósito que hablamos de la delantera, concretamente queremos hacer constar que por parte del comentarista no hay ni ha habido nunca ninguna predisposición para censurar a priori el juego de Julián. Hoy lo ensalzamos porque verdaderamente se lo merece y solamente lamentamos que no juegue siempre igual —facilidades no le faltan— como lo hizo el pasado domingo, para encomiar su labor ya que, en definitiva, redundó en beneficio del equipo que es lo que nos proponemos y queremos todos.

PUNTO FINAL PARA EL ARBITRO

Pocas veces o casi nunca, comentamos aparte la labor del árbitro. Decimos solamente si estuvo bien, regular o mal, según nuestra opinión y a otra cosa. Pero queremos hoy resaltar la gran labor y tacto desplegado por el señor Tomé en este partido. Aplicó siempre y con acierto la ley de la ventaja y nunca se le escapó de las manos un partido que, en algunos momentos, se puso bastante difícil por la actitud de algunos jugadores. Por ello nuestra felicitación.

Modesto Bonet

Electrodomésticos y Muebles

TRUJILLO

En espera de la inauguración de sus nuevos locales
signe ofreciendo al público los nuevos modelos del

Televisor **WERNER**
y de los

Frigoríficos **COLDMATIC**

en

Avda. Virgen de Montserrat, 6

Ricomé, 14

GRANOLLERS